

A: Ancianos y diáconos de la iglesia.

De: Santos Palacios Mendieta.

Referencia: Obra evangelística

Queridos hermanos. Este es el informe del trabajo realizado hasta la fecha.

Evangelismo realizado con el apoyo de los varones.

Estamos visitando contactos que están llegando a las reuniones de los domingos. Por el momento, tenemos 2 contactos que nos están recibiendo en sus casas, entre ellos está la hija de la hermana María Catalina quien falleció hace dos años. Acá son dos personas las que estudian y una de ellas se está mostrando positiva.

Restaurando hermanos alejados, ya logramos la restauración de un matrimonio, esperamos que se agreguen otros más.

Enseñanza en la iglesia.

Las reuniones de los días domingo están mejorando, en medio de la zozobra a causa de los problemas políticos, hemos avanzado bastante. Estoy enseñando en la hora de clases, la valentía de la iglesia del primer siglo que es nuestro ejemplo. En el sermón temas de ánimo o sermón de asunto.

En fines de semana, de seis a ocho de la noche, enseñanza en temas doctrinales lo que creen las sectas y como refutarlas. Estos días me quedo en casa de los hermanos, ya que a esas horas de la noche ya no hay transporte para mi regreso a Managua y no cuento con transporte propio para ello.

Enseñanza para varones aprendiendo a debatir y buscando temas de acuerdo a las necesidades de la iglesia en el momento.

Pido sus oraciones por mi salud, aún no me he sanado completamente, pero he mejorado bastante y ya puedo salir hacer mi labor con más tranquilidad gracias a Dios y a la ayuda que recibo de ustedes sin la cual no podría hacer la obra plenamente.

Su servidor y hermano: Santos Palacios Mendieta.